
多くのご意見をお寄せいただきありがとうございました。

平成28年度瑞穂区区政運営方針(案)に対するご意見（概要）及び対応について(ご意見12件）

区分 ご意見 ご意見への対応 所管課

全般
平成28年度の瑞穂区区政運営方針は
良く出来ていて賛成です。及ばずな
がら私も協力したく思います。

基本目標の実現のため、４つの方針に
そって取り組みを確実に実行してまい
ります。ご支援、ご協力をよろしくお
願いいたします。

企画経理室

１　瑞穂区の
魅力が輝くま
ちづくりをす
すめます

瑞穂区の魅力は桜の木を始め樹木が
多いことです。桜の花は勿論、街路
樹を大切にしたいものです。

「さくらのまち瑞穂づくり事業」とし
て、さくらを通して区の魅力を発信す
る事業を実施しております。引き続
き、魅力発信に努めてまいります。
また、樹木には、市街地の景観を快適
にし、雨や日差しを和らげる等の効果
もございます。今後も適切な樹木の維
持管理に努めてまいりたいと思います
ので、ご理解ご協力のほど、よろしく
お願いいたします。

地域力推進室
土木事務所

１　瑞穂区の
魅力が輝くま
ちづくりをす
すめます

町内会・自治会活動への加入促進に
ついて、主に集合住宅の世帯に問題
があると思うので、賃貸・売買契約
書に「コミュニティ活動への参加」
を促す条項を加えるよう業界に働き
かけてほしいです。

マンション入居者に対する町内会への
加入促進については、建設会社等にマ
ンション入居説明会での町内会リーフ
レット配布の依頼、新築マンション管
理組合に入居者への町内会リーフレッ
トの配布依頼などを行っています。
契約書にコミュニティ活動への参加を
促す条項を加える働きかけは行ってい
ませんが、今後とも不動産関係団体と
の連携など、より効果的な加入促進支
援策について検討してまいります。

地域力推進室

１　瑞穂区の
魅力が輝くま
ちづくりをす
すめます

回覧板は１ヶ月に１度ドーンとまと
めて回ってきます。読むのにもたい
へんで、ついめんどうになり上の２
～３枚だけになってしまう事も多い
です。情報を何回かに分けて回覧す
れば読みやすくなり、となりの方と
もだんだんに顔みしりになれるので
は？高齢者の孤立死防止にも役に立
つのではないでしょうか。区の事業
として、又、区政協力委員の心構え
の一つとして、区役所の方から発信
していただけないでしょうか。

お住まいの方々の間の情報伝達とし
て、回覧板は行政からの広報物につい
ても活用させていただいています。
地域で回覧板を回すことで、挨拶など
を通して、地域のきずなづくりにもつ
ながると考えておりますので、地域と
市区行政を結ぶパイプ役である区政協
力委員の皆様などに対して、機会を捉
えてコミュニケーションの重要性を発
信してまいります。

地域力推進室
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２　安心・安
全で快適なま
ちづくりをす
すめます

密集市街地の防災対策（火災、避難
路）について、電線の地中化と感震
ブレーカの設置を進めてほしいで
す。

　密集市街地の整備改善による都市防
災力の向上は、重要な課題であると認
識しておりますが、本市では、災害時
における緊急車両の移動確保や物資輸
送の円滑化を図るため、緊急輸送道路
での電線類の地中化を優先的に進めて
います。また、電線類の地中化を実施
するには、地上機器（変圧器など）を
歩道上に設置する必要があるため、歩
道の無い道路や歩道幅員の狭い道路で
の整備は難しいと考えています。
　また、感震ブレーカーは、大規模地
震時の火災対策として一定の効果があ
ることは認識しておりますが、夜間の
地震発生時、照明が消えることにより
避難行動に支障が生じる点や、医療機
器を使用される方への影響も懸念され
ることから情報の収集に努めてまいり
たいと考えています。
　密集市街地にお住いの方について
は、日ごろから安全な避難経路や避難
時の行動の確認を行っていただき、今
回いただいたご意見も含め、どのよう
なことができるか検討してまいりま
す。

総務課
土木事務所

２　安心・安
全で快適なま
ちづくりをす
すめます

災害に対して地域差があります。陽
明は津波の心配がないため、ちょっ
と他人事な感じで、３．１１の大災
害もだんだんうすらいでいます。ま
ず、意識のレベルアップが必要！何
年か前の事ですが、弥富、高田学区
で行った〝我が家は無事です″の看
板を作り、日を決め玄関前に出す。
一年に一回やり続ける事で意識レベ
ルを下げないように。組内にどんな
人が住んでいるかもわかってくると
思います。

災害時の理念として、自分の身は自分
で守る「自助」、地域で助け合う「共
助」、行政による「公助」の３つが必
要です。
この理念を地域の方にご理解いただく
ことで防災意識の向上に努めるととも
に、地域で行う防災訓練や避難訓練は
「共助」の取組みとして、その実施を
推奨しているところです。
そのような訓練が行われる際には、積
極的にご参加をいただきますようお願
いいたします。

総務課

２　安心・安
全で快適なま
ちづくりをす
すめます

安心安全なまちづくりでは地震・水
害に強いまちづくりが大切です。自
主防災訓練、自助力の向上は大切で
す。

災害時には、まず自分や家族が助かる
ことが大切であり、自助力の向上は基
本となります。自分が助かれば次にお
互いに助け合う共助の取り組みを強化
する必要があります。自助力の向上の
促進事業とともに、昨年度から取り入
れている町内会単位の訓練を継続しな
がら、さらに実践的な防災訓練を推進
することも併せて実施してまいります
ので、皆様のご協力をお願いいたしま
す。

消防署
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２　安心・安
全で快適なま
ちづくりをす
すめます

交通安全対策（自転車）について、
特に高校生の違反（速度、通行帯、
信号無視、スマホ）は目に余りま
す。瑞穂区は高校が多いので特に
区、警察、学校の三者が一体となっ
た指導が求められます。

交通事故における自転車事故の割合が
高いことは行政としても大変憂慮して
います。
警察や学校と連携して自転車利用時の
交通安全などについて啓発を行ってま
いります。

地域力推進室

２　安心・安
全で快適なま
ちづくりをす
すめます

ゴミのポイ捨てについて、道路、公
園等、ゴミが気になります。ゴミ持
ち帰りの看板がないのが残念です。
公園等は小さなゴミ入れがあればボ
ランティアで回収する事が出来ると
思います。

ゴミのポイ捨て対策としては、マナー
の向上によるところが大きいと思われ
ますが、ごみ・資源の路上への散乱に
ついて通報があった場合には、できる
限り収集・処分対応を行います。公園
につきましては、ゴミが目立つ場所に
は、ご要望等があれば注意看板等を設
置させていただきます。また、週１回
程度、公園愛護会とともに、目につく
ゴミを拾っているところです。今後と
も市民の皆様に気持ちよく使っていた
だけるよう努めてまいります。

地域力推進室
環境事業所
土木事務所

３　健康でい
きいきと暮ら
せるまちづく
りをすすめま
す

健康で生きがいのあるまちづくりで
は町内でも見守り、支え合いが必須
です。

区社会福祉協議会において、各学区地
域福祉推進協議会での地域支えあい
マップづくりを推進することにより、
高齢者に対する地域での見守り、支え
合いを行っているところでございま
す。
また、保健所においては、みずほ体操
の普及啓発などを通じて、引き続き区
民の健康づくりに努めてまいります。
この他に、高齢者の見守り活動は、地
域の民生委員、福祉課の高齢者福祉相
談員、いきいき支援センターの見守り
支援員のそれぞれによる訪問活動に
よって引き続き行ってまいります。

民生子ども課
福祉課
保健所

区社会福祉協
議会

３　健康でい
きいきと暮ら
せるまちづく
りをすすめま
す

子育て支援の推進を強力に進めてほ
しく思います。

子育てしやすいまちづくりを目指し、
楽しく子育てできる環境を整え、育児
に対する不安解消・子育て家庭の孤立
防止をこれからも進めてまいります。

民生子ども課
保健所

３　健康でい
きいきと暮ら
せるまちづく
りをすすめま
す

健康ささえ隊応援します。多くの講
演をして下さっていますが、元気を
下さいます。みずほ体操を広めてい
ただきたいと思います。

区内２２か所の「健康づくり会場」で
みずほ体操を広めるほか、区のホーム
ページなどでも周知を図り、区民の健
康づくりに努めてまいります。

保健所


